

De: Rémy Potier remy.potier@univ-paris-diderot.fr  
Objet:  
Date: 19 décembre 2018 à 08:32  
À: Fethi Benslama benslama@univ-paris-diderot.fr



Neully, le 4 décembre 2018,

Cher Rémi,

Je vous écris à propos de la circulaire que vous m'avez fait parvenir concernant les accusations d'abus de pouvoir et d'harcèlement sexuel à l'encontre de M. Féthi Benslama.

Cette circulaire rapporte les propos d'un témoin qui m'ont profondément blessés car, sans me nommer, me ciblent directement :

« (i) étudiante en Master en 2009 (à qui une autre étudiante, étudiante dans le même master, en charge du BDE à raconte que M. Benslama lui a donné rendez-vous et proposé de monter dans une chambre) »

En 2009, j'ai, en effet, été présidente du BDE de l'UFR et étudiante avec M. Féthi Benslama avec qui j'ai eu aussi l'occasion de travailler sur différents projets au sein de l'UFR.

S'il est vrai qu'à l'occasion de nos nombreux échanges, il a pu nous arriver de nous rencontrer dans le salon du Restaurant du Lutetia, je puis vous affirmer qu'il n'y a jamais eu de propositions tendancieuses ni même de paroles déplacées de la part de M. Benslama. Nos échanges sont toujours restés dans le cadre strictement professionnel et universitaire.

En revanche, quelques temps après notre entretien au Lutetia, une camarade de promotion, m'ayant vu sortir de l'établissement avec M. Benslama, m'a fait quelques remarques très déplacées à ce sujet. A l'époque, déjà, je trouvais ces remarques vexantes, mais je suis d'autant plus choquée de constater l'ampleur de la rumeur que ces remarques ont pu susciter. Rumeur que je crois bien plus fondée sur des jalousies entre étudiantes que sur une supposée « emprise » psychologique de M. Benslama.

C'est la raison pour laquelle, je vous écris spontanément, dans la mesure où je suis directement visée par ce témoignage, il est important pour moi de rétablir les faits. En espérant donc, que ce témoignage puisse servir la vérité.

Bien à vous,

Charlotta Richoux